

「健全営業」推進のための研修会を開催！

ACTIVE KUMIAI

山梨県遊技業協同組合



研修風景

山梨県遊技業協同組合（大森武正理事長）は、去る10月24日、セレス甲府において、「平成24年度経営者・店長（管理者）研修会」を開催した。

第一部では、山梨県警察本部生活安全部生活環境課の渡邊富士雄課長補佐、同じく山崎実風俗営業担当係長より「健全営業の推進について」の研修が行われた。研修の中では、当業界における広告宣伝において、①入賞を容易にした遊技機の設置をうかがわせる表示をしないこと、②著しく射幸心（可能性の少ない偶然の成功や、利益を得ようとする気持ち）をそそるおそれのある方法で営業しないことについて説明がなされた。なお、本組合の組合員には、この広告宣伝について組合からの指導が徹底されおり、本件について警察庁から通知が発出された本年7月20日以降、違反広告による行政処分は0件であった。また、「賞品買取の禁止について」、「児童の車内放置の防止について」、「遊技機の不正改造防止について」、「各種法令の遵守について」の説明がなされた。

次に第二部では、元甲府税務署長で中村税理士事務所の中村保長所長より、「適正納税について」をテーマとした研修が行われた。研修の中では、当業界の消費税率の計算方法等について実際の計算を交えた説明が行われた。また、今後の消費税率について等の説明も併せて行われた。

当日は多くの組合員経営者・管理者等が参加し、質疑応答等も積極的に行われ、組合員における本研修会への関心の高さがうかがえるものとなつた。



本組合にて製作・配布した
子供事故防止防犯パトロール用ベスト

TOPICS ···